

SIBERINDO

Babinsa Desa Kupang Klaten Dampingi Posyandu Integrasi Layanan Primer (ILP) Cegah Stunting

Agung widodo - KLATEN.SIBERINDO.ID

Dec 17, 2024 - 12:03



Babinsa Desa Kupang Klaten Dampingi Posyandu Integrasi Layanan Primer (ILP) Cegah Stunting

Klaten – Serda Wahyu Tri W, Babinsa Desa Kupang dari Koramil 17 Karangdowo Kodim 0723 Klaten melaksanakan pendampingan Posyandu Integrasi Layanan Primer (ILP) di Dukuh Gunung Wijil Desa Kupang Kecamatan Karangdowo

Kabupaten Klaten, pada Senin, (16/12/2024)

Posyandu Integrasi Layanan Primer (ILP) ini bertujuan untuk memberikan layanan kesehatan yang terintegrasi, termasuk pencegahan stunting pada anak-anak serta peningkatan gizi untuk lanjut usia (lansia). Serda Wahyu Tri W menjelaskan bahwa kegiatan ini sangat penting untuk mengurangi stunting sejak dini, serta memberikan tambahan gizi berupa susu, roti, dan telur kepada balita dan lansia.

Acara Posyandu ini dihadiri oleh sekitar 80 orang yang terdiri dari balita dan lansia, serta turut dihadiri oleh Kepala Desa Kupang Sutari, Ketua PKK Desa Kupang Eis, Bidan Desa Kupang Umi Israini, Eni Harjanti dari Puskesmas Karangdowo, serta ibu-ibu kader Posyandu Desa Kupang.

Dalam kesempatan tersebut, Serda Wahyu Tri W mengimbau pentingnya perhatian terhadap kesehatan gizi anak-anak dan lansia, yang menjadi fokus utama dalam kegiatan Posyandu ILP. Dengan kolaborasi yang erat antara pemerintah desa, puskesmas, dan para kader, diharapkan kualitas kesehatan masyarakat Desa Kupang, khususnya dalam pencegahan stunting dapat terus meningkat.

“Melalui kegiatan Posyandu ini, saya berharap masyarakat bisa lebih peduli terhadap kesehatan keluarga, terutama anak-anak yang sedang dalam masa pertumbuhan dan lansia yang membutuhkan perhatian ekstra,” ujar Serda Wahyu.

“Dengan kerjasama antara Babinsa, pemerintah desa, kader posyandu, serta puskesmas harapannya dapat semakin erat, sehingga program kesehatan seperti Posyandu ILP dapat berjalan secara optimal dan membawa dampak positif yang berkelanjutan bagi kesejahteraan masyarakat Desa Kupang,” tambahnya.

Kepala Desa Kupang, Sutari mengungkapkan rasa terima kasihnya atas dukungan Babinsa dalam mendampingi pelaksanaan Posyandu, yang sangat bermanfaat bagi masyarakat, terutama dalam hal kesehatan gizi bagi anak-anak dan lansia.

“Terima kasih kepada Babinsa yang selalu mendukung dan aktif dalam setiap kegiatan di desa kami, terutama dalam kegiatan Posyandu ini. Dukungan Babinsa sangat penting bagi kami, karena dapat meningkatkan kesadaran

masyarakat tentang pentingnya kesehatan gizi, baik bagi balita maupun lansia,” kata Sutari.

Sutari juga berharap kerjasama yang sudah terjalin antara Babinsa, pemerintah desa, puskesmas, dan kader posyandu dapat terus berlanjut, agar program-program kesehatan seperti ini dapat terus memberikan manfaat yang besar bagi masyarakat Desa Kupang.

Dengan adanya kegiatan Posyandu Integrasi Layanan Primer (ILP) di Dukuh Gunung Wijil Desa Kupang, diharapkan dapat lebih memperkuat kesadaran masyarakat mengenai pentingnya menjaga kesehatan dan gizi yang seimbang, guna mendukung tumbuh kembang anak serta meningkatkan kualitas hidup lansia di Desa Kupang. (Red)